

ABSTRAK

ERLIS HUNOWU, NIM 153 408 042. “Meningkatkan Kemampuan Mengenal Sistem Bilangan Melalui Penggunaan Media Rumah Bilangan Pada Kelompok B Tk Melati Kecamatan Tilamuta Kabupaten Boalemo”. Skripsi Pendidikan Anak Usia Dini Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I : H. Rusdin Djibu, M.Pd. Pembimbing II: Mohammad Zubaidi, S.PdM.Pd

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan mengenal system bilangan melalui penggunaan media rumah bilangan pada kelompok B TK Melati Kecamatan Tilamuta Kabupaten Boalemo.

Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas berkolaborasi dengan guru kelas pada kelompok B TK Melati Kecamatan Tilamuta Kabupaten Boalemo. Subjek dalam penelitian ini adalah pada anak kelompok B TK Melati Kecamatan Tilamuta Kabupaten Boalemo yang berjumlah 20 anak. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini melalui observasi selama proses pembelajaran berlangsung. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kemampuan mengenal system bilangan mengalami peningkatan setelah menggunakan media rumah bilangan. Berdasarkan hasil analisis dalam penelitian ini dapat dinyatakan bahwa kemampuan mengenalsis system bilangan pada kelompok B TK Melati pada observasi awal nilai rata-rata yang diperoleh anak pada criteria mampu adalah 6,66% terdapat 1 orang anak yang mendapat kategori mampu, 9 orang masuk kategori cukup mampu, 11 orang mendapat kategori tidak mampu. Pada siklus I nilai kemampuan mengenalsis system dasar bilangan meningkat menjadi 21,66% dengan frekuensi 4 anak pada criteria mampu. Pada criteria cukup mampu terdapat 11 anak dengan persentase 55%. Terdapat 5 orang anak masuk kategori tidak mampu dengan persentase 23,33%. Sedangkan pada siklus II hasil rata-rata kemampuan mengenalsis system dasar bilangan meningkat menjadi 85% yang mendapat kategori mampu pada 17 orang anak, dan yang mendapat kategori cukup mampu terdapat 3 orang anak dengan persentase 15%. Maka dapat disimpulkan bahwa penggunaan media rumah bilangan lebih efektif untuk meningkatkan kemampuan mengenalsis system dasar bilangan pada kelompok B TK Melati Kecamatan Tilamuta Kabupaten Boalemo.

Kata kunci: kemampuan mengenalsis system bilangan rumah bilangan kelompok B TK Melati.